



Der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen beteiligt sich an der Generalversammlung des Ausschusses der Russischen Föderation zu Angelegenheiten von UNESCO

Комиссия Российской Федерации по
делам ЮНЕСКО



Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen 21.12. 2022. Am 20. Dezember fand unter dem Vorsitz des Außenministers der Russischen Föderation S.W. Lawrow die ordentliche Generalversammlung des Ausschusses der Russischen Föderation zu Angelegenheiten von UNESCO statt.

An der Veranstaltung beteiligten sich die Leiter der russischen Profilministerien und Behörde, die Oberhäupter der Föderationssubjekte, die Vertreter der Geschäftskreise, angesehene Personen von Bildung, Wissenschaft, Kultur, Journalistik und Sport Russlands. Zu den Teilnehmern gehörte auch der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats der Metropolit von Wolokolamsk Antonius.

S.W. Lawrow hielt einen Vortrag über die aktuelle Lage der Zusammenarbeit von Russland und UNESCO. Der Minister betonte insbesondere positiv die Durchführung des Internationalen Forums zum 50. Jahrestag der Konvention über den Schutz des Weltkultur- und Naturerbes im Dezember in Sankt

Petersburg und wies auf eine Reihe von den zu entwickelnden Richtungen der Zusammenarbeit mit der globalen humanitären Organisation hin.

Außerdem wurden während der Veranstaltung die Vorträge des staatlichen Beraters der Republik Tatarstan, des Botschafters des guten Willens von UNESCO M.Sch. Schajmiew, des Vorsitzenden des russischen Komitees für Bioethik, des Mitglieds der Russischen Akademie der Wissenschaften A.G. Tschutschalin und des Generalsekretärs von NKO "Versammlung der Völker von Eurasien" A.J. Beljaninow gehalten.

Die Generalversammlung habe die Hauptrichtungen der Tätigkeit des Ausschusses für 2023 abgestimmt, **berichtet** das Außenministerium der Russischen Föderation.

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/89882/>